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Antrag gem. §93 NKomVG in Verbindung mit § 9 der Hauptsatzung der Landeshauptstadt 
Hannover 
 
 

Nachhaltigkeit beim Neubauprojekt IGS Bothfeld 
 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Bei der Planung des Bauvorhabens für das Schulgebäude, des Sportzentrums sowie 
des Kulturbereichs der IGS-Bothfeld finden in besonderem Maße 
Nachhaltigkeitskonzepte Anwendung. Diese soll insbesondere für die Bauweise, die 
Dachgestaltung sowie für die energetische Planung Berücksichtigung finden. Neben 
einer umsichtigen Auswahl von Baumaterialien und Dachbegrünungen sollen 
Fassaden- und Dachflächen weitgehend so ausgerichtet werden, dass Solar- bzw. PV-
Anlagen dort effektiv installiert werden können, um den Energieverbrauch der Gebäude 
weitgehend zu decken. 
 
 
Begründung: 
Für die Schulgemeinschaft ist das Thema Nachhaltigkeit von besonderer Bedeutung. 
Anlässlich des Schulfestes nach den Sommerferien wurde in zahlreichen Projekten und 
Workshops das Thema Nachhaltigkeit mit seinen vielfältigen Facetten von den 
Schülerinnen und Schülern in den Blick genommen. Dies soll jedoch nicht eine 
einmalige Aktion der Schule bleiben, sondern die wichtige Bedeutung des 
Nachhaltigkeitsgedankens soll weiter im Schulleben fest verankert sein. Daher ist das 
Neubauprojekt eine große Chance, die Umsetzungsmöglichkeiten des 
Nachhaltigkeitskonzeptes den Schülerinnen und Schülern täglich vor Augen zu führen.   
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